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　学校だよりの第４号は、芙蓉校体育大会、６月の行事予定です。 文責 副校長 川原

学び

ふれあい

伸びゆく芙蓉

５月25日(日)、小学生の高らかな開会宣言と共に、無事体育大会がスタートしました。当日は、たくさんの保護

者様、来賓の方々、地域の皆様に見守られ、子どもたちは自分の持てる力をすべて出し切り、また大きな成長を

遂げることができたと実感しています。この成長は、一人では成し得ないことです。

子どもたちの気持ちが、運動会当日に向けて真っ直ぐに進むよう、きっと心身共にご家庭で支えていただいた

ことでしょう。温かいご支援の数々、本当にありがとうございました。また、プログラム変更に対してのご理解をい

ただいたことにも感謝申し上げます。

当日だけではなく、練習期間からたくさんの輝く姿と出会いました。生徒会や代表委員会で体育大会を成功さ

せるためのアイディアを出し合う姿。中学生が優しく小学生に声を掛けながら導いてくれる姿。昼休みにも応援

練習や準備に取り組む姿。中学生が自覚をしっかりもって動くから、小学生もそれをお手本にしてけじめをもって

動くことができました。

当日には、ゴ－ルだけを見据え、力を振り絞って走る姿、胸弾ませて笑顔いっぱい踊る姿、我が組の勝利を最

後まで信じて、心ひとつに叫び、歌い、応援に没頭する姿、協力しながら働く姿などなど･･･数えればきりがありま

せん。突然の雨で変更があったにも関わらず、それまでの準備と心構えがしっかりとできていたからこそ、臨機応

変に落ち着いて実力を発揮することができたのだと思います。芙蓉校の子どもたちが、まさにしなやかに関わり

合った、「学び、ふれあい、伸びゆく」姿でした。

この貴重な体験を宝物として次へとつなげていけるよう、芙蓉校職員一同、引き続き「学びの伴走者」として子

どもたちを支えていきたいと思います。

児童生徒が作り上げた最高の体育大会
温かいご声援ありがとうございました！！

テント立てを頑張る中学生 スローガン発表 あと〇日カレンダー



　                  次号は、ISOキックオフ宣言、授業参観等を掲載する予定です。

２日（月）いじめ・いのちを考える日、

ふれあいランチ週間、

Fuyo夢プロジェクト週間、

環境ＩＳＯキックオフ宣言集会

歯みがき大会（５年）、㊥教育相談

３日（火） チャレンジタイム、内科検診４～６年

㊥ 暴排に関する講話、教育相談

４日（水） 水難避難訓練、子どもお守り隊

５日（木） フッ化物洗口、委員会活動

プール掃除（３年～７年）

㊥ マナーチェック、歯科検診、教育相談

６日（金） 前期朝会、㊥教育相談

８日（日）日曜参観日、弁当の日、ふれあい道徳

親子ふれあい活動、

緊急時引き渡し訓練

９日（月）振替休日、部活動中止（～１２日）

10日（火）学部別朝会、㊥人権集会

交通安全教室

５月１５日（木）には、今年度初めてのお話会がありました。

読み聞かせボランティア「ふよっこ」の７名の皆さんには、小学生

が喜びそうな本を選んで来校いただきました。

子どもたちは、本を読んでもらうのが大好きです。

目を輝かせ、一心に聞き入っていました。こいのぼり

の歌が聞こえてきた学級もありました。

子どもたちは、温かな本の世界にたっぷり入り、

ほっこりした顔。次の機会をまた楽しみにしています。

１年間、どうぞよろしくお願いします。

12日（木） お話会、クラブ活動、

㊥ 定期テスト１日目

プール開始週間

13日（金） なかよしタイム

㊥ 定期テスト２日目

８、９年私立進学説明会

15日（日）県一斉部活動休養日

16日（月）図書室あじさい祭り（～２１日）

17日（火） チャレンジタイム

18日（水）スクールカウンセラー来校

19日（木）フッ化物洗口、代表委員会

不審者対応避難訓練

20日（金） フレンズタイム

㊥ ９年県立進学説明会

23日（月）中後期朝会

（中体連・吹奏楽コンクール激励会）

24日（火） チャレンジタイム

㊥ 学級生徒会、生徒専門委員会

25日（水）㊥ スケッチ会

26日（木） クラブ活動、㊥生徒朝会

27日（金） 前期朝会、㊥5時間授業

28日（土）、29日（日） 市中体連

30日（月）全校朝会

５月９日（金）に、生徒総会が開かれました。今年度は、議場に

タブレットを持ち込み、データを見ながら審議を進めるということに

挑戦しています。１年間を見通し、生徒会の規約について全員で見直し、

生徒総会で出た１～３年生の意見をもとに、それぞれの学級で話し合いを

もちました。そして、生徒会代表が校長室に出向き、校長先生に直接、

提案をしました。生徒自身が主体的に動き、学校をよりよくするため

に工夫をし始めています。また、人権集会では、「人権」について

考え、１年を通して大切にしていきたいことを確認し合いました。

「いのち」を見つめる時間を大切にしていきたいです。




